



## JJ. SS.: «Es un ataque sin precedentes de la Junta a los jóvenes de Castilla y León»

Ángel Hernández recomienda a Herrera que siga los pasos de Andalucía, Asturias y País Vasco, que vinculan el aumento al IPC

SORIA. Un verdadero «ataque a los estudiantes de Castilla y León». Así califica el secretario provincial de Juventudes Socialistas (JJ. SS.) la confirmación del nuevo modelo de tasas universitarias aprobado por la Junta y que afectará a las cuatro universidades de la región. Entre ellas a la UVa y por ende al Campus Duques de Soria. Según Hernández, el decreto aprobado por el Gobierno de la región supone «un ataque sin precedentes a la educa-

ción pública que se materializa en unos incrementos brutales en los precios por las matrículas universitarias». El socialista evidenció que el aumento llegará hasta el 156% «de media» en la cuarta matriculación, al 85% en la tercera y al 37% en la segunda y primera. «Parece que a Juan Vicente Herrera le ha llamado el ministro Wert para indicarle que aplique a rajatabla el aumento porque el Gobierno estipulaba una horquilla entre el 15% y el 20% y la Junta lo ha hecho a rajatabla», insistió Hernández, para quien «los jóvenes no son quienes deben pagar los desmanes del desgobierno de la Junta». «Lo que deben hacer es sentar población en esta comunidad beneficiar a que los jóvenes se queden. Y este nuevo ataque lo que invita una vez más es a que los jóvenes se marchen de Castilla y León y no vuelvan», agregó el secretario provincial de JJ. SS. antes de señalar al presidente de las Nuevas Generaciones (NN. GG.) del PP soriano y a su vez procurador, Ignacio Soria. «Algo tendrá que decir. Debe defender a los jóvenes y debe ensalzar la bandera de la juventud para



Ángel Hernández. MARIANO CASTEJÓN

decirle al señor Herrera que así no se hacen las cosas», le invitó.

De igual modo, Hernández comentó que desde JJ. SS. se ha propuesto a la Junta que en materia de incremento de tasas base sus actuaciones en el modelo que se lleva a cabo en Andalucía, País Vasco o Asturias, todas ellas gobernadas por el PSOE, donde la subida será paralela al IPC.

O.E.S.